

Les journées du cinéma indépendant cubain remportent du succès à Barcelone



Barcelone, 13 nov. (RHC)-. Les journées du cinéma indépendant cubain ont remporté du succès à Barcelone. En effet, le public était nombreux au siège de la Filmothèque Catalunya et à l'Institut du théâtre catalan.

Ces journées sont organisées par des jeunes cinéastes cubains dont un groupe d'étudiants de l'école de cinéma et de télévision de San Antonio de los Baños, à une trentaine de kilomètres de La Havane.

Dans des déclarations à Radio Havane Cuba, Roynel Fernández, producteur de ces journées, a expliqué que Barcelone s'est avérée un nouvel espace pour faire connaître la diversité de l'œuvre des jeunes réalisateurs cubains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/75718-les-journees-du-cinema-independant-cubain-remportent-du-succes-a-barcelone>



Radio Habana Cuba